

Del 8 al 14 de
septiembre de 2025

CÁRITAS LEÓN



Inicio de prácticas profesionales del curso de Operaciones Básicas de Pisos en Alojamientos

El alumnado del curso de Operaciones Básicas de Pisos en Alojamientos de Cáritas Diocesana de León ha comenzado sus prácticas profesionales en diversos establecimientos hoteleros de la ciudad que colaboran en esta acción formativa: Hotel San Antonio Abad (Grupo Arva Hoteles), Hotel Santiago, 2H Living, Hotel París. Gracias al compromiso de estos hoteles, nuestros alumnos y alumnas tienen la oportunidad de aplicar en un entorno real los conocimientos adquiridos en el aula, reforzando así sus competencias y acercándose a la realidad del sector de la hostelería y el turismo. Desde Cáritas León queremos expresar nuestro agradecimiento a estos establecimientos por abrir sus puertas y contribuir a la inserción laboral de personas en formación.

Visita formativa al CREDEI de León

Los alumnos del curso de Atención Sociosanitaria para Personas Dependientes en Instituciones Sociales, que realiza Cáritas Diocesana de León gracias a la financiación del Fondo Social Europeo FSE+ de Inclusión Social, Garantía Juvenil y Lucha contra la Pobreza (CCI-2021ES05SFPR003), ha realizado una visita al Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas en Situación de Dependencia (CREDEI) de León.

Durante la jornada fueron recibidos por el trabajador social, el logopeda y el responsable de formación del centro, quienes les explicaron el funcionamiento del recurso y los acompañaron en un recorrido guiado por sus instalaciones.

Esta experiencia permitió al alumnado conocer de cerca el trabajo que se desarrolla en un centro sociosanitario de referencia, ampliando su visión sobre la atención a personas en situación de dependencia.



CÁRITAS LEÓN

CÁRITAS LEÓN



Cáritas León se suma a la campaña “Puedes elegir otro futuro”

Cáritas Diocesana de León ha participado en la campaña #PuedesElegirOtroFuturo, organizada por el Teléfono de la Esperanza de León, un encuentro cargado de sensibilidad y compromiso con la vida, celebrado en el Claustro de la Diputación Provincial.

En representación de nuestra entidad, la directora de Cáritas de León, Aurora Baza, participó en este acto en el que se subrayó la importancia de la escucha como medio para volver a conectar con la vida y prevenir el suicidio, una realidad que en 2024 se ha cobrado la vida de 29 personas en nuestra provincia.

La jornada incluyó la lectura de un manifiesto, un encendido simbólico de velas, intervenciones poéticas, música y la participación de una coral femenina, creando un ambiente de reflexión y esperanza compartida.

Callejeros Musiqueros: una nota solidaria para los más necesitados

La calle Mayor de Palencia fue el escenario en el que retumbó durante el sábado 6 de septiembre las notas solidarias de los alumnos de la Escuela de Música Ortega. Los 70 alumnos amenizaron los paseos de aquellos que transcurrían por la calle. El objetivo era la recaudación de fondos para seguir defendiendo y ayudando a las personas más vulnerables.

Estas actividades forman parte del Proyecto Abriendo Caminos para la promoción del voluntariado subvencionado por la Junta de Castilla y León a cargo de la asignación tributaria del IRPF.

CÁRITAS PALENCIA



CÁRITAS PALENCIA



Ampliando formación y conocimientos

Voluntarios y técnicos de Cáritas Palencia participaron en el pasado Jueves Jurídico del 11 de septiembre sobre el uso de la plataforma Mi Carpeta Ciudadana.

El contenido impartido en la formación servirá a los asistentes para poder ayudar a participantes que acudan a nuestros programas y necesiten revisar notificaciones de las Administraciones Públicas, consultar datos personales, citas previas.. además de poder aplicar lo aprendido para uso personal.

Estas actividades forman parte del Proyecto Abriendo Caminos para la promoción del voluntariado subvencionado por la Junta de Castilla y León a cargo de la asignación tributaria del IRPF.

CÁRITAS SALAMANCA



Seminaristas de la Región del Duero visitan el Centro de día Ranquines

Más de 40 jóvenes han conocido de primera mano el proyecto de acompañamiento a personas con problemas de salud mental.

El pasado domingo 7 de septiembre, el Centro de día Ranquines de Cáritas Salamanca abrió sus puertas a un numeroso grupo de seminaristas de distintas diócesis castellanas, acompañados por varios de sus formadores. Los jóvenes se encontraban en Salamanca con motivo del 'XLIII Encuentro de Seminaristas' de la Región del Duero, celebrado en el Centro de Espiritualidad San Vicente de Paúl, en Santa Marta de Tormes, y aprovecharon la ocasión para visitar esta obra diocesana.

[LEER MAS](#)

Ranquines celebra las fiestas de Salamanca con una semana de actividades culturales y de convivencia

Para los participantes ha sido una semana intensa de cultura y participación, que impulsa su integración comunitaria.

Con motivo de las fiestas patronales de Salamanca, el Centro de salud mental Ranquines de Cáritas ha llevado a cabo una completa programación de actividades lúdico-culturales abiertas a la ciudad, en las que han participado usuarios y profesionales del recurso. La iniciativa ha buscado, además de disfrutar de las celebraciones, favorecer la integración comunitaria y la participación social de las personas con problemas de salud mental.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



CÁRITAS SALAMANCA



La Federación de Limusín dona 2.320€ a Cáritas gracias a su subasta solidaria en la Salamaq 2025

La entidad católica destinará los fondos a sus diferentes proyectos de apoyo a personas en situación de vulnerabilidad.

Este lunes 8 de septiembre, en el marco de la feria agropecuaria Salamaq 2025, la Federación Española de Criadores de Limusín ha protagonizado un gesto solidario muy especial con Cáritas Diocesana de Salamanca. A las 18:30 h en la carpa de Limusín, se ha celebrado el acto de entrega de la recaudación íntegra obtenida en la subasta solidaria de chuletones y chuletas de vacuno madurado. Un total de 2320€ que Pedro Domeq, presidente de la federación, confió a Carmen Calzada y José María Rodríguez, directora y secretario general de Cáritas.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SEGOVIA



Abrimos nuestras puertas en la noche del patrimonio

Desde Cáritas Diocesana de Segovia participamos en las Noches de Patrimonio, abriendo nuestras puertas a la ciudadanía para compartir parte de la historia y el encanto de nuestra ciudad, además de acercar nuestra labor.

La actual sede de Cáritas fue previamente el antiguo Convento de las Hnas. Franciscanas "Juaninas", además de tener otros tantos usos con anterioridad.

La asistencia a dicha apertura superó con creces nuestras expectativas, contabilizando alrededor de 180 personas a lo largo de todos los pases. Seguiremos abriendo nuestras puertas.

Cáritas Valladolid pone en marcha nuevas acciones formativas para mejorar la empleabilidad

Cáritas Diocesana de Valladolid se encuentra en pleno proceso de puesta en marcha de nuevas acciones formativas dirigidas a personas en situación de desempleo o vulnerabilidad social. La difusión, de muchas de ellas, comenzó en el mes de agosto.

Los cursos se desarrollan en sectores con alta demanda laboral, como la atención a personas mayores, la limpieza, la hostelería y la atención al cliente en carnicería. Su objetivo es mejorar la empleabilidad a través de un acompañamiento integral. En todos ellos los participantes recibirán formación en competencias transversales (como habilidades digitales, comunicación y trabajo en equipo) y apoyo en la intermediación laboral con empresas.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID



CÁRITAS VALLADOLID

Cáritas Valladolid organiza un encuentro informativo sobre el voluntariado



DÍA: Lunes 22 de septiembre de 2025

HORA: A las 17.00 horas

LUGAR: Centro de Espiritualidad
C/ Santuario 26 (Valladolid)

El próximo lunes 22 de septiembre, a las 17.00 horas, Cáritas Diocesana de Valladolid celebrará un encuentro informativo sobre el voluntariado, en el Centro Diocesano de Espiritualidad y Formación.

Esta sesión está dirigida a personas adultas interesadas en conocer de cerca la labor que realiza Cáritas y el papel fundamental del voluntariado en sus proyectos. Durante el encuentro se abordarán cuestiones clave como: ¿Qué es Cáritas?, ¿Qué implica ser voluntario?, ¿Qué tipo de acciones se desarrollan?

Será una oportunidad para resolver dudas, compartir inquietudes y descubrir cómo formar parte activa de una red comprometida con la justicia social y el acompañamiento a personas en situación de vulnerabilidad.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS ZAMORA



Presentación del Curso de Empleo Doméstico impartido por el Área de Empleo y Economía Solidaria de Cáritas Diocesana de Zamora

El área de empleo y economía solidaria, perteneciente a Cáritas Diocesana de Zamora, realizó esta semana la presentación del curso de empleo doméstico.

Esta acción formativa está organizada por Cáritas Diocesana de Zamora y cofinanciada por el P.O 2025, Competencias+, F.S.E e Inditex.

Los participantes realizarán 260 horas de formación para mejorar sus habilidades y destrezas tanto personales como profesionales, y de esta manera acceder más fácilmente al mercado laboral.

El curso comenzó el 10 de septiembre y tras la parte teórica, son 60 horas de prácticas no laborales que abren puertas en cuanto a la posibilidad de contratación.

Algunos de los módulos que se van a trabajar en dicha formación son: cocina, limpieza, derechos laborales, igualdad de género, prevención de riesgos laborales, etc.

La Cofradía de Nuestra Señora de la Concha entrega al Centro de Acogida "Casa Betania" productos de la tierra

El pasado 7 de septiembre, domingo, la ciudad de Zamora ha celebrado la tradicional procesión en honor a la Virgen de la Concha, patrona de la ciudad.

Tras finalizar el recorrido, en la Plaza Mayor de Zamora, tuvo lugar la ofrenda de flores y de productos de la tierra para que, a continuación, los componentes de esta cofradía entregaran dichos productos al Centro de Acogida para personas sin hogar "Casa Betania" de Cáritas Diocesana de Zamora.

Desde el Centro de Acogida y desde la propia Cáritas Diocesana de Zamora queremos agradecer de corazón a todas y cada una de las personas que conforman esta cofradía por colaborar en esta y en otras ocasiones con nuestra entidad.

CÁRITAS ZAMORA



CÁRITAS BURGOS



Charlas, talleres y materiales de sensibilización para colegios e institutos

Con el inicio del curso, el área de Sensibilización ha puesto a disposición de los centros educativos de la provincia un amplio abanico de propuestas de sensibilización dirigidas a alumnado de todas las edades. El objetivo es acercar a niños y jóvenes a la realidad de la exclusión y la desigualdad, así como fomentar valores de solidaridad y compromiso social, dentro de la propuesta evangélica y de la Doctrina Social de la Iglesia.

El VI Torneo "Trofeo Virgen de las Viñas" dona sus beneficios a Cáritas Aranda



El pasado domingo 7 de septiembre, el Club de Golf Aranda organizó el VI Torneo "Trofeo Virgen de las Viñas" en la Cancha de Prácticas de Golf La Calabaza, en el marco de las Fiestas Patronales de Aranda de Duero. Como en ediciones anteriores, todo lo recaudado por inscripciones, donaciones y aportaciones voluntarias fue destinado a Cáritas Aranda.

CAMPAMENTO URBANO, LA IMPORTANCIA DE LA ATENCIÓN A LA INFANCIA MÁS VULNERABLE

Cáritas Diocesana de Ciudad Rodrigo, a través de su Servicio de Infancia, Juventud y Familia, lleva a cabo durante todo el año actividades que otorgan gran importancia a la atención personalizada y directa a los niños y las niñas cuyas circunstancias de vida les hacen ser más vulnerables.



Este verano, se ha ofertado la posibilidad de participación en un campamento urbano que en Ciudad Rodrigo que ha durado todo el mes de julio y en el que han participado casi una veintena de niños y niñas.

Un campamento urbano es un programa de actividades en el que los niños y las niñas pueden participar estando en su ciudad, sin pernocta. El campamento urbano de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo se desarrolló del 1 al 31 de julio, de lunes a viernes, de diez a una, por la mañana.

Uno de los objetivos fue trabajar el tema comunitario, todas las actividades tenían un carácter lúdico, inspiradas en desarrollo creativo y social, pero el interés era que los participantes y sus familias sintieran que formaban parte de algo común, el principio de algo más que se pudiera desarrollar durante el curso, con un espacio de ocio y de actividades comunes. De ahí la denominación del campamento: "Vacaciones Recreativas", por el aspecto lúdico y también creativo de las actividades.



El lugar donde se desarrolló este campamento urbano fue un espacio diocesano, la antigua guardería, aunque sólo ocuparon tres de las aulas y un patio interior con sombra. Además, se encontraba muy bien ubicado, cerca de la Plaza del Buen Alcalde y de la sede de Cáritas.

Los participantes más pequeños tenían seis años y a partir de 14 años, y hasta los 16, ya participaban como ayudantes a la hora de llevar a cabo las actividades. Había tres técnicos de Cáritas y un equipo de voluntariado apoyando el día a día.

La técnica del Servicio de Infancia, Juventud y Familia, Lucía Otero explica que no sólo se trata de realizar actividades sino también de transmitir valores, "que se conozcan a sí mismos y descubramos lo que podemos aportar en esta vida". Esto se encuentra en la línea del Modelo de Acción Social de Cáritas, donde el centro es la persona, "siempre nos inspiramos en las potencialidades y capacidades de las personas, todo el mundo las tiene" y desde ahí se trabaja.

Lucía Otero insiste en la finalidad de “hacer Comunidad” desde pequeños. El campamento es una pequeña comunidad, se pretende “que los chicos y las chicas vean que forman parte de algo importante, que cada uno tiene algo que aportar y lo van descubriendo”. Esto se une al desarrollo de las habilidades sociales.



Durante las semanas de Campamento, además también realizaron actividades en el exterior como el parque de La Florida, y salidas a lugares concretos como las Piscinas de Sancti Spíritus o el Palacio Episcopal.



El último día, los niños y niñas participantes y sus familias pudieron disfrutar de una jornada festiva en la alameda del río Águeda. Según nos indica Lucía Otero fue “una fiesta maravillosa en la que hemos podido compartir juegos, comida típica de diferentes países y regiones y hasta de la actuación de payasos que un chico y su padre nos habían preparado.”

La jornada terminó con la realización de un mural colectivo donde cada persona pudo plasmar lo que había significado este campamento urbano para ellos.

En el Servicio de Infancia, Juventud y Familia se trabaja no sólo con los niños y niñas sino también con sus familias de una forma integral. Antes de comenzar el Campamento se mantuvo una entrevista con los padres e incluso se les invitará a participar en alguna de las actividades del programa.

El tipo de relación con los participantes es muy personal y cercano, de acompañamiento, intentando llegar a satisfacer las necesidades, pero también haciéndoles descubrir sus potencialidades.

La ilusión ha desbordado este campamento urbano, Lucía Otero destaca la colaboración del voluntariado, “ha surgido como magia, hay muy buena comunicación y muy buen ambiente”.

Las actividades del Servicio de Infancia, Juventud y Familia de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo están financiadas con el IRPF Autonómico y también son apoyadas económicamente por Cáritas Española.



ESCUCHA UNA ENTREVISTA REALIZADA A LUCÍA OTERO SOBRE EL CAMPAMENTO URBANO AQUÍ

